



あおぞらだより

No.235

令和2年11月30日

寒さが厳しくなり冬の到来を迎えます 急な冷え込みに体調を崩さないよう気を付けたいものです 今年新型コロナウイルスの影響で様々な変化があった年だったように思います 残り1カ月元気に過ごし 新しい年を明るい気持ちで迎えたいものです



第7回 ムジカ あおぞらライブコンサート

2年掛けて担当の先生のご指導のもと職員と共に練習していただきました 今回のテーマは『まつり』皆様が心を1つにして素晴らしい演奏会になりました



特別ゲスト 浜北弘二様



いい音楽は脳の活性化につながり心が豊かになります

有徳みかエレクトーンコンサート

鈴木旭明筑前琵琶演奏会



～アロマとハーブ教室～
11月は香水とハーブティーを作りました



11月のリクエストメニュー
味噌ラーメン



職員より

今年もあと1カ月となりました 今年新型コロナウイルスが流行し 体調管理には今まで以上に気を付けてきたかと思えます 寒くなり換気をするのが辛い時期ですが 引き続きうがい 手洗いもこまめに行い 良い年が迎えられるよう健康に気を付けていきましょう

外来 水野奈央子



感染対策について聖隷三方原病院の感染管理認定看護師 瀬田千絵子様を招き勉強会を行いました 確かな知識を習得して自信と責任ある仕事に努めて参ります